



Entrevista / Julen Rementería del Puerto (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Esto lo quieren hacer desde una actitud absolutamente autoritaria para tomar el control de todo y para que desde la Presidencia, desde el Poder Ejecutivo, se mande absolutamente y se decida todo lo que pasa en nuestro país.

La fecha límite indicada para entregar el paquete económico es hasta el 15 de diciembre, pero ni siquiera tendrían que llegar a esa fecha como se está viendo la forma en la que actúan, que aprueban las leyes al vapor, que deciden todo sin dialogar, que no hay negociaciones, que no aceptan sugerencias, no veo yo por qué tendrían que hacerlo ahora en el Presupuesto y en la Ley de Ingresos.

La Ley de Ingresos se aprobará ahora es esta misma semana, hoy la Cámara de Diputados y próximamente en la Cámara de Senadores y de ahí lo que nos queda es el Presupuesto de Egresos, estoy seguro en una de esas, precisamente por estas actitudes autoritarias en donde no ven, ni escuchan a la oposición, ni otras opiniones, aunque sean de expertos, pues la puedan aprobar cualquier día de empezando diciembre hacia el 10 y el 11, sin necesidad de llegar al 15, porque no tienen intenciones de diálogo”.

<https://drive.google.com/file/d/1ZGVUXxJDspS0q78EFyPekRg8YKLS0xiv/view>